

HAUT CONSEIL PÉDAGOGIQUE ET SCIENTIFIQUE

Depuis septembre 2004, le Haut Conseil Pédagogique et Scientifique (HCPS) est chargé de conseiller la Fédération dans sa mission d'accompagnement des personnes en situation de handicap et de mener une réflexion sur les choix éthiques. Son rôle est de mener une réflexion continue, basée sur l'actualité du secteur médico-social, l'évolution du droit et de la société, au service de la Fédération APAJH et au regard de ses valeurs.

Il propose en tout indépendance, un éclairage sur divers thèmes:« Consentement d'autrui, consentement pour autrui»; Bioéthique; Éthique et fin de vie ...

Son président est élu pour un mandat de six ans.

Président : Jean-Louis BRISON Inspecteur d'Académie honoraire

- **Pierre BÉTRÉMIEUX** Ancien Président APAJH Paris - Docteur en philosophie Université Paris IV Sorbonne
- **Pierre-Emmanuel BRUGERON** Responsable du Pôle Ressources de l'Espace Éthique IDF
- **Anne-Marie BOUTIN** Médecin Pédiatre
- **Gérard COURTOIS** Ancien Directeur Général Association Les Tout-Petits
- **Jean-Marie GRANDJEAN** Médecin - Psychiatre à Paris
- **Serge LEFEBVRE** Inspecteur d'Académie honoraire
- **Philippe JEANNE** Ancien Directeur du Territoire Grand-Est
- **Yves QUENET** Médecin -Rééducation et réadaptation
- **Claudie RAULT** Inspecteur d'Académie Inspecteur Pédagogique Régional honoraire